



Eine angenehme Einkaufsatmosphäre

Wir alle lassen uns beim Einkauf von Emotionen leiten. Je weniger es um die einfache Backwarenversorgung geht, um so mehr hängt Ihr Erfolg davon ab, Ihre Kunden davon zu überzeugen, Ihr Geschäft zu betreten. Heute sind Einrichtungskonzepte gefragt, in denen der Einkauf von frischen Backwaren mit allen Sinnen erlebbar wird. Die perfekte Inszenierung Ihrer Waren ist Ihre Aufgabe. Unsere ist es, Ihnen einen Rahmen, ein Ambiente mit Atmosphäre zum Wohlfühlen zu schaffen. Denn wo sich Kunden wohlfühlen, bleiben Sie länger, konsumieren mehr und kommen gerne wieder. Die Walterscheid – Projektschmiede ist Meister derartiger Inszenierungen.

Krefelder Platzhirsche



Bäckerei Hendker, Krefeld



Bäckerei Sommer, Krefeld



Zuwachs im Team Walterscheid



Ein Ambiente zum Wohlfühlen



Noch mehr Bilder?
Hier Code scannen.

Bäckerei Sommer
Viktoriastraße 189
47799 Krefeld

Kundenberater:
Klaus Weiermann



Bei Fragen oder Interesse:



Wir machen Lust auf Brot

Unter diesem Slogan fokussiert die Bäckerei Sommer nach umfangreichen Umbauarbeiten in den Räumlichkeiten einer ehemaligen Apotheke ihr Kerngeschäft Brot. Die Viktoriastraße ist nun die 15. Filiale des von Steffen und Thomas Sommer geführten Familienbetriebes in Krefeld und deren Vororten. Die Walterscheid – Projektschmiede unter Federführung von Kundenberater Klaus Weiermann wurde beauftragt, ein zukunftssträchtiges Einrichtungskonzept zu realisieren, welches das

Vollsortiment, insbesondere die Brotvielfalt, Brötchen und die Kuchenauswahl – ausschließlich selbst gebacken – perfekt präsentiert. Das Ergebnis ist ein einladend helles Erscheinungsbild, kontrastiert mit dunklen Materialien, um den Hauptdarsteller, die Backwaren hervorzuheben. Auf 23 gemütlichen Sitzgelegenheiten können die Gäste, wie auch in den anderen Filialen, einen bäckertypischen Snack mit Brot, Brötchen und Eierspeisen oder auch leckere Konditoreiartikel bei einem

Kaffee- oder Kaltgetränk genießen. Dezent Farbakzente in Form grüner Sitzpolster laden zum Verweilen ein. Einen optimalen Einblick auf das appetitlich präsentierte Backwarensortiment ermöglicht die stark angeschrägte Thekenfrontscheibe wie auch das 7 mtr. messende Brotregal. Ein großformatiges Leuchtbild, stimmungsvolle Fototapete mit dem Slogan sowie eine liebevoll arrangierte Dekoration schaffen ein Ambiente zum Wohlfühlen.





„Warenpräsentation zum Anbeißen“

Hendker´s „Brot- und Kaffeehaus“

Nach Anmietung benachbarter Geschäftsräume am bisherigen Standort und umfangreichen Umbauarbeiten entstand in der Krefelder Moerserstraße der neue Flagshipstore – ein Brot- und Kaffeehaus – der Bäckerei Hendker mit seinen 7 Filialen. Die hochwertige und großzügig gestaltete neue Filiale vereint 2 Schwerpunkte unter einem Dach: Bäckerkompetenz und Wohlfühlatmosphäre. In enger konstruktiver Zusammenarbeit mit der Walterscheid – Projektschmiede und Kundenberater Klaus Wiermann wurde auf 160 qm ein modernes Raumkonzept im Industrie-Design realisiert. Den Gast empfängt eine Wohlfühlatmosphäre und 44 Sitzgelegenheiten – von Lounge-Möbeln bis zur gemütlichen Bank – um im mo-

dernen Bäckerei-Café Kuchen, Torten und andere Köstlichkeiten aus eigener Herstellung zu genießen. Großzügig dimensioniert ist auch die 8 mtr. messende Thekenanlage inkl. Tortenvitrine mit einer Backwarenpräsentation zum Anbeißen. Bei der Einrichtung wurde Blau als Farbe des Firmenlogos durch unterschiedliche Gestaltungselemente – wie bei der Polsterung der Sitzmöbel, den Wandtapeten sowie durch indirekte Beleuchtung – in das Gesamtkonzept integriert. Extravagante Leuchten schaffen Gemütlichkeit und sorgen für eine optimale Fernwirkung.



Bäckerei Hendker
Moerserstraße 178
47803 Krefeld

Kundenberater:
Klaus Weiermann



Noch mehr Bilder?
Hier Code scannen.



Zuwachs im Team Walterscheid

Wir freuen uns zwei neue Gesichter im Team-Walterscheid begrüßen zu dürfen! René Steilner (links) ist seit letztem Jahr für uns im Einsatz und bildet unsere neue „Allzweckwaffe“ im Bereich des Kundenservice. Sie haben ein beschädigtes Möbel oder eine defekte Thekenanlage? René findet für jedes Problem eine Lösung. Ingo Reucher ist gelernter Schreinermeister und unterstützt unser Team seit Juli diesen Jahres. Er übernimmt die Nachfolge des Walterscheid „Urgesteins“ Stefan Thiel im Bereich des Einkaufs- und Kalkulationswesens.

Schön, dass ihr bei uns seid Jungs!

